

INFOBLATT

Thema: Handy-Nutzung und Gefahr im Netz

Umfrage

Wir fragten insgesamt 100 Kinder (50 pro Umfrage) auf dem Schulhof, wie sie ihr Handy nutzen.

Hier sind die Ergebnisse:

Umfrage 1: Welche Apps nutzt du am meisten?

1. WhatsApp: 28 %
2. TikTok: 16 %
3. YouTube: 14 %
4. Brawl Stars: 12 %
5. SnapChat: 8 %
6. Fortnite: 4 %
7. IO. Spiele: 4 %
8. Andere: 6 %

Umfrage 2: Würdest du lieber mit einem Freund oder deinem Handy spielen?

- Mit dem Freund: 73,33 %
- Mit dem Handy: 26,66 %

Handy-Witze:

Warum wirft Fritzchen sein Handy aus dem Fenster?
Er will wissen, ob der Flugmodus funktioniert.

Deine Mutter schreibt dir, dass du dein Handy auf dem Tisch liegen gelassen hast.



© Freepik

Handy-Nutzung

Viele haben ein Handy, allerdings wissen viele nicht, wie man damit umgeht und sind nicht sicher im Internet unterwegs. Um dies zu ändern, haben wir ein hier paar Tipps:

- Sich selbst Grenzen der „Bildschirmzeit“ setzen und weniger Zeit auf Social Media wie TikTok, Instagram oder Facebook verbringen.
- Eine Bildschirmzeit festlegen, wie zum Beispiel 1–2,5 Stunden pro Tag (empfohlen für 10–12-Jährige)
- Wenn man Hilfe mit Systemen, Suchmaschinen, Apps oder Sicherheit im Netz braucht, sollte man sich an erfahrene Personen wie Erwachsene wenden.

Gefahr im Netz

Das Internet ist bei Weitem nicht so sicher, wie man denkt. Das Erste, was einem bei „Gefahr im Netz“ wahrscheinlich einfällt, sind Hackerangriffe. Allerdings kann etwas wie ein gefälschter QR-Code oder ein Link bereits gefährlich sein, also klickt nicht auf alles mögliche, außer ihr seid euch sicher.

Autor:innen (6c):

MLCS

